



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 118
27 de junio de 2023

Cultura Física conmemoró un año más de contribución en el campo deportivo y la actividad física

Con nuevos programas en Posgrado y la apertura de la Carrera en Entrenamiento Deportivo, la Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador conmemoró 12 años de creación. Durante la Sesión Solemne, se destacó la trayectoria de esta unidad académica que tuvo su origen desde 1913 como Cátedra de Gimnasia para la preparación de docentes. En la actualidad, con una planta docente renovada, forma los mejores profesionales en el campo del deporte, la actividad física y el entrenamiento deportivo, con un enfoque humano y de prevención de la salud.

Margarita Mendoza, decana de la Facultad, destacó la ampliación de la oferta académica de grado y posgrado en relación a la nueva Carrera en Entrenamiento Deportivo, que entrará en vigencia en el periodo 2023-2024, al nuevo programa de Maestría en Actividad Física, en convocatoria para los próximos meses; la aprobación de la Maestría en Deporte Adaptado y el desarrollo de la Maestría en Educación Física y Deporte. Resaltó las alianzas estratégicas con universidades extranjeras para el desarrollo de intercambio científico, académico, y con instituciones para el desarrollo de proyectos de investigación, vinculación y práctica pre profesional.

En este acto se reconoció a once docentes que obtuvieron el grado académico de PhD, así como a docentes y personal administrativo que cumplieron años de servicio, y estudiantes por su rendimiento académico. **MH**

